

## Villeurbanne

# Ehpad des Buers: la grande lessive florale des seniors

Les résidents de l'Ehpad des Buers de Villeurbanne se sont prêtés au jeu et ont participé à La grande lessive. Un événement mondial.

Par **C.L.** – Vendredi 25 mars 2022 à 16:00



01 / 02



02 / 02

Les seniors de l'Ehpad des Buers ont participé à la Grande lessive. Photo Progrès /Chrystelle PELLETIER

Si on est davantage habitué à voir la participation des écoles à l'évènement mondial qu'est La grande lessive, tout un chacun est invité à y participer.

Aussi, cette année, ce sont les résidents de l'Ehpad des Buers, qui, sous l'impulsion de leur animatrice, Chrystelle Pelletier, se sont prêtés au jeu. Avec pour thème « l'ombre portée », les résidents de l'Ehpad ont travaillé à la réalisation d'œuvres collaboratives, chacun selon ses capacités. Certains ont peint, d'autres découpé et collé.

« Vu que le printemps approchait nous avons choisi de fleurir nos œuvres », souligne l'animatrice. Ces œuvres ont été accrochées devant l'établissement afin que les visiteurs et familles des résidents de l'Ehpad puissent les admirer. Elles seront ensuite exposées dans les couloirs de l'établissement puis remis à leurs créateurs pour décorer leurs chambres s'ils le souhaitent.